## Journée intégration de la classe de 3<sup>e</sup> Prépa Métiers

C'était jeudi 10 septembre 2020, il faisait beau, il faisait chaud, et la bonne humeur était au rendez-vous !

Le programme de cette journée, sur le site du Bois de Saint-Pierre, était composée d'une Course d'Orientation, et d'un parcours en relais de Bike and Run.

Ce projet pédagogique est aussi une rencontre avec la nature. Au cœur de celle-ci, chacun doit pouvoir pratiquer à son rythme, mais sans oublier ses copains! Toutes les activités physiques se déroulent en binômes, le plus souvent affinitaires, facilitant la mise en confiance dans l'activité.

Encadrés par l'équipe éducative de la « 101ème », les élèves ont enchainé deux activités physiques où l'attention, la coopération, et l'engagement sont fondamentaux et structurants, pour, d'une part, une meilleure pratique de l'activité, et à terme, réaliser une bonne année scolaire.

A l'ensemble de ses finalités, s'ajoute aujourd'hui, celle de la protection de notre environnement, et de son propre corps. Source et fruit d'une éducation à la santé, à la citoyenneté, et à favoriser la construction d'un habitus-santé positif.

L'équipe de la « 101ème AirBorne »

